

Update on ChildCare 2020: Canada's fourth national child care policy conference ^[1]

Source: Child Care 2020 ^[2]

Publication Date: 17 Sep 2014

It's happening!

The excitement is building for Canada's fourth national child care conference, now only two months away. More than 250 people from across Canada and all walks of life have registered. If you're not one of them, please go to [ChildCare2020](#) ^[2] to secure your spot today. Already, [conference hotels](#) ^[2] and lowest-fare flights are filling up fast.

This is a rare opportunity for all of us concerned about early childhood education and child care to get together. We are aiming to have the most representative child care policy conference ever.

Here's what you can expect:

- **Plenaries** ^[2] on the critical child care policy issues of the day.
- **Hands-on workshops** ^[2] on ways to build support for child care.
- Lots of opportunities to meet in informal and self-organized sessions.
- Conference keynote speech by **Stephen Lewis** ^[2], a strong supporter of child care as a social good.
- Speeches from federal party leaders and a panel discussion on what their parties have to say about early childhood education and child care.
- A panel of **experts** ^[2] from Canada and abroad discussing the best way forward for early childhood education and child care.
- A **one-day research policy conference** ^[2] prior to the main conference.

Sign up to receive upcoming news on ways to raise funds to attend the conference, the release of our discussion document on a vision for child care in 2020, and more agenda and registration updates.

Register now ^[2].

Please forward this email to your colleagues and networks so that they don't miss out on this historic conference.

Ça s'en vient!

L'enthousiasme croît à mesure qu'approche le quatrième congrès national sur les services de garde - à moins de deux mois d'ici. À ce jour, plus de 250 personnes de partout au Canada et de tous horizons se sont inscrites. Si vous n'êtes pas de celles-là, rendez-vous à [ServicesDeGarde2020](#) ^[2] pour vous assurer d'une place. Les chambres des [hôtels du congrès](#) ^[2] et les sièges pour les vols aux tarifs les plus bas s'envolent rapidement.

Il s'agit pour celles et ceux d'entre nous que la question des services éducatifs et de garde à l'enfance intéresse d'une occasion rare de se réunir. Nous voulons que ce congrès sur les politiques en matière de garde à l'enfance soit plus représentatif que jamais.

Voici ce qui vous attend:

- Des présentations **d'expertes et d'experts** ^[2] provenant du Canada et de l'étranger exposant la meilleure façon de procéder en matière d'éducation à la petite enfance et de services de garde.
- Des **plénières** ^[2] abordant les grands enjeux actuels en matière de politique de services de garde.
- Des **ateliers pratiques** ^[2] sur des façons de rallier des appuis pour les services de garde.
- De nombreuses occasions d'échanger lors de rencontres informelles et auto-organisées.
- Un discours principal prononcé par **Stephen Lewis** ^[2], solide défenseur des services de garde en tant que bien commun.
- Des discours des chefs de partis politiques fédéraux et un débat sur les positions de leur parti en matière de services éducatifs et de garde à l'enfance.
- Un colloque **d'une journée sur la politique de recherche** ^[2] avant le début du congrès

Inscrivez-vous ^[3] pour recevoir des nouvelles à paraître sur des moyens de recueillir des fonds pour participer au congrès, pour être informés du lancement d'un document de discussion présentant une vision des services de garde pour 2020 et pour obtenir d'autres mises à jour entourant le programme et les inscriptions.

Pour en savoir davantage sur le programme de la conférence, visitez le site Web suivant : www.childcare2020.ca ^[3]. Le site Web est uniquement en anglais, mais notez qu'un service d'interprétation (anglais-français) sera fourni dans le cadre des séances plénières et de plusieurs ateliers.

Inscrivez-vous maintenant. ^[2]

Veillez diffuser ce courriel à vos collègues et dans vos réseaux afin que personne ne manque l'occasion de participer à ce congrès

historique.

Related link: Conference heeds urgent need for solving child care crisis ^[4]

Region: Canada ^[5]

Source URL (modified on 27 Jan 2022): <https://childcarecanada.org/documents/research-policy-practice/14/09/update-childcare-2020-canada%E2%80%99s-fourth-national-child-care>

Links

[1] <https://childcarecanada.org/documents/research-policy-practice/14/09/update-childcare-2020-canada%E2%80%99s-fourth-national-child-care> [2] <http://childcare2020.ca> [3] <http://childcare2020.ca/> [4] <https://childcarecanada.org/documents/child-care-news/14/10/conference-heeds-urgent-need-solving-child-care-crisis> [5] <https://childcarecanada.org/taxonomy/term/7864>